

A lo largo de la semana pasada, **CCOO** celebró las primeras reuniones después de las Elecciones Municipales, con el Grupo Municipal de

**Má**

**s Madrid**

, con el

**Grupo Municipal Socialista**

y finalmente, con el

**Alcalde y la Delegada de Hacienda y Personal**

. Con la Vicealcaldesa la reunión la celebraremos en septiembre.

Para **CCOO** el objetivo de estas reuniones al inicio de la nueva legislatura es exponer a los Grupos Municipales de la oposición y al Gobierno de la Ciudad, los asuntos prioritarios que se han de resolver en los próximos años para mejorar la calidad de los Servicios Municipales y las condiciones de trabajo de la Plantilla.

[Leer más](#)

Tal como expusimos en nuestras propuestas para las Elecciones Sindicales celebradas el pasado 8 de mayo, para **CCOO** esta legislatura debe ser la del empleo, estabilizando el empleo temporal y dotando de la plantilla necesaria a los Servicios; la de profesionalizar la administración municipal, adecuando la estructura con criterios de eficiencia, impulsando la promoción interna y la carrera profesional, limitando las Libres Designaciones; la de recuperar el poder adquisitivo perdido en los últimos 9 años; la de consolidar y desarrollar nuestros derechos en el marco de la Negociación Colectiva, mediante el cumplimiento y desarrollo de nuestro Acuerdo Convenio.

Tanto la reunión celebrada con el Grupo Municipal de Más Madrid, como la celebrada con el Grupo Municipal Socialista, se desarrollaron con el intercambio de valoraciones sobre la situación Municipal, la exposición de las principales asuntos que se deben afrontar en los próximos meses y el compromiso de mantener reuniones periódicas y colaborar en todas aquellas cuestiones relacionadas con la defensa de los Servicios Públicos, de la Negociación Colectiva y del cumplimiento de los acuerdos logrados en ese marco.

En la reunión celebrada con el Alcalde y la Delegada de Hacienda y Personal, tuvimos la oportunidad de exponer de forma muy resumida las prioridades que a juicio de **CCOO** deben

marcar la Negociación Colectiva de los próximos meses. En esta primera y breve reunión, que valoramos como positiva, hubo coincidencia en señalar el diálogo y la negociación como el método insustituible para resolver los problemas que surjan y los retos de futuro que debemos afrontar.

De la reunión con el Alcalde y la Delegada salimos con el compromiso, que hicimos efectivo al día siguiente, de remitirles una carta donde poder detallar las propuestas y prioridades de **CCOO**.

[La carta se puede consultar pinchando aquí](#)